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平成２５年第１３回川島町教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２５年１２月１８日(水)午後１時３０分から２時２８分 

２ 場  所 川島町民会館 ２階第１会議室 

３ 出席委員 鈴木喜久雄委員長職務代理者、深谷邦彦委員、大野美寿代委員 

菊池建太委員 冨田三千彦委員 

４ 欠席委員 なし 

５ 執行部  冨田三千彦教育長、生涯学習課長、教育総務課長、指導主事 

６ 会議日程 

  日程第 １ 川島町教育委員会委員長の選挙  

  日程第 ２ 川島町教育委員会委員長職務代理者の指定 

  日程第 ３ 議席の決定 

  日程第 ４ 会議録署名委員の指名 

  日程第 ５ 会期の決定 

  日程第 ６ 前回会議録の承認 

  日程第 ７ 教育長報告 

  日程第 ８ (報告第２２号)区域外就学の承諾について 

  日程第 ９ (報告第２３号)平成２５年度川島町児童生徒の新体力テスト結   

        果について 

  日程第１０ (報告第２４号)平成２６年成人式について 

 

７ 議事の経過 別紙のとおり 

 

８ 書  記  教育総務課主幹 金井桂子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



委員長職務代理者 皆さん、こんにちは。ただいまの出席委員は、５名全員であ 

ります。事務局より教育総務課長・生涯学習課長等が出席をし

ております。定足数に達しておりますので、ただいまから第１

３回川島町教育委員会定例会を開会いたします。 

なお、現在、委員長の職が欠員となっておりますので、委員

長選挙が終了するまでの間、私が議事を進めさせていただきま

す。 

はじめに、本日、平成２５年１２月１８日付けで新たに教育

委員会委員が任命されましたので、ご紹介いたします。菊池委

員です。 

では、ここで菊池委員に一言ごあいさつをいただきたいと思

います。 

菊 池 委 員 （あいさつ） 

委員長職務代理者 ありがとうございました。 

次に、他の委員、並びに事務局職員の紹介をそれぞれ自己紹 

介でお願いいたします。 

（委員及び職員自己紹介） 

委員長職務代理者  ありがとうございました。 

それでは、議事日程に従いまして議事を進めます。 

 

【日程第１ 川島町教育委員会委員長の選挙】 

委員長職務代理者 日程第１ 川島町教育委員会委員長の選挙を議題といたしま 

す。本件は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１２

条第１項の規定により、教育委員長の選挙を行います。 

 選挙に先立ちまして、教育総務課長を残して、事務局職員の

退席をお願いします。 

     （職員退席・非公開審議） 

【日程第２ 川島町教育委員会委員長職務代理者の指定】 

【日程第３ 議席の決定】 

     （非公開審議） 

委 員 長 暫時休憩します。 

        （職員入場） 

委 員 長  休憩前に引き続き、会議を行います。 

事務局職員の方々に報告いたします。ただ今、委員長選挙、

委員長職務代理者の指定、議席の指定を行い、委員長には私、

鈴木が指名推薦により、委員長職務代理者には深谷委員が指名

推薦により、また、議席については、１番が私、鈴木喜久雄、

２番が深谷邦彦委員長職務代理者、３番が大野美寿代委員、４

番が菊池健太委員、５番が冨田三千彦教育長に決定し、ご覧の

とおりの席となりました。よろしくお願いいたします。 

なお、日程につきましては、川島町教育委員会委員長職務代

理者の指定を日程第２に追加し、以下繰り下げておりますので、



ご了承願います。 

 

【日程第４ 会議録署名委員の指名】 

委 員 長 日程第４ 会議録署名委員に移ります。 

会議録署名委員に菊池委員を指名いたします。 

 

【日程第５ 会期の決定】 

委 員 長 日程第５ 会期の決定ですが、会期は本日限りとします。 

 

【日程第６ 前回会議録の承認】 

委 員 長 日程第６ 前回会議録の承認を議題といたします。 

  平成２５年第１２回定例会会議録の承認について、質疑がご 

ざいましたら、挙手をお願いいたします。 

委 員 長 ３ページの最後の行及び４ページの最初の行の「障害児」の 

後に「という言葉」を加えてください。 

他には、ご意見がないので、その部分を変えた会議録を承認

することといたします。 

 

【日程第７ 教育長報告】 

委 員 長 日程第７ 教育長報告に移ります。 

冨田教育長に、教育長報告をお願いします。 

教 育 長 （教育長報告） 

委 員 長 教育長報告ありがとうございました。 

大 野 委 員 先月の報告で、来年の川島幼稚園の４歳児の入園予定者が、 

        ３０名と聞きましたが、クラスは何クラスになりますか？ 

教 育 長 町の予算や人事の関係もありますので、今の段階では、まだ 

わかりません。幼稚園と協議し、検討しているところです。 

 

【日程第８ (報告第２２号)区域外就学の承諾について】 

委 員 長 日程第８ (報告第２２号)区域外就学の承諾についてに移り 

ます。本日の議題の報告第２２号「区域外就学の承諾について」

ですが、川島町教育委員会会議規則第１４条第１項第４号の規

定に基づき、非公開にすることを提案します。 

委 員 長 報告第２２号につきまして、非公開とすることにつきまして、 

ご異議はございませんか。 

        （異議なし） 

委 員 長 異議なしと認め、報告第２２号につきましては非公開とする 

ことにいたします。 

委 員 長 それでは、議事に入ります。報告第２２号「区域外就学の 

承諾について」を担当課長より説明を求めます。 

（非公開報告） 

委 員 長 この報告につきましては、教育長の委任事項なので、次へ進 



みます。 

 

【日程第９ (報告第２３号)平成２５年度川島町児童生徒の新体力テスト結果に

ついて】 

委 員 長  続きまして、日程第９ (報告第２３号)平成２５年度川島町 

        児童生徒の新体力テスト結果についてを議題とし,担当課長よ

り説明を求めます。 

         （担当課長説明） 

委 員 長 担当課長より説明がありましたが、質疑又は意見がありまし 

たら挙手にてお願いします。 

菊 池 委 員 先日、新聞で全国の小学５年生と中学２年生の結果が出てい 

ましたが、数字は同じですね。埼玉県は全学年の結果を公表し

ているのですね。先ほどの課長の話で、町には体力向上推進委

員会があると言っていましたが、ぜひ、活かしてほしいです。 

ボール投げのことですが、昔は上から投げていましたが、今     

        の子は横から投げたり、下から投げたりしているようです。投       

        げ方を教えてあげればどうかと思います。１２月１５日の朝日      

        新聞で山梨県の中学校の体力向上委員会が載っていました。体 

        力テストの項目だけでは向上しないので、総合的に体力が向上 

できるような方向で指導した方が良いと思います。 

教 育 長 先日の教頭会でも、学校によって体力の差があるということ 

        が話題になりました。西中と川中でも差がありましたので、考 

えていきたいと思います。 

 

【日程第１０ (報告第２４号)平成２６年成人式について】 

委 員 長 続きまして、日程第１０ (報告第２４号)成人式についてを 

議題とし、担当課長より説明を求めます。 

                （担当課長説明） 

委 員 長 担当課長より説明がありましたが、質疑又は意見がありまし 

たら挙手にてお願いします。 

        （意見なし） 

 

【閉 会】 

委 員 長 以上をもちまして、平成２５年第１３回教育委員会定例会を 

閉会とします。 

        （閉会時間 午後２時２８分） 


